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1.-Saludo, presentación y aprobación del acta anterior:  

Por unanimidad de los asistentes, queda aprobado el resumen de la reunión 
anterior. Actualmente, a fecha de hoy, la Sección está actualmente 
compuesta por 63 integrantes. 

2.- Visitas a Museos y excursiones   

-Se visitó el pasado 30 de junio el Museo Casa de la Moneda, para los 

socios/as del Club con bastante éxito. Estamos pendientes de concretar 

fecha para la visita de Integrantes que solemos hacer a final de año; se 

realizaría solamente si hubiera un mínimo de 10 apuntados. 

-Abrieron solicitudes para el Banco de España. Nuestra solicitud está, según 

correo, en lista de espera para el 02/11/23 pendiente de confirmación. No 

han contactado con nosotros, supongo que nos den preferencia en su lista 

de espera.  

-Se visitó con éxito Soria y las ruinas de Numancia el pasado 7 de octubre. 

Agradecemos a Juan su labor y dedicación a este proyecto. Se abre punto 

para preparar nueva excursión para 2024 y se valorarán sugerencias de 

próximas visitas. 

 3.- Compra de monedas conmemorativas de 2 € a buen precio bajo 

el “Compromiso firmado” y ofrecidas:  

Vicente nos comenta al respecto: Como todos los años, algunas Casas de 
Moneda (Bancos Centrales) sacan las monedas en los últimos meses del año, 
por lo que será necesario hacer acopio de fondo ante la posible adquisición 

de varias monedas faltantes. Saldrán en breve o en diciembre, las de 
Portugal, Andorra, San Marino…etc. 
  
4.- Compras 2023:  
Tras la ejecución de la moneda Conmemorativa de nuestro “X Aniversario de 

la Sección Numismática” y la excursión. Se mirará presupuesto remanente 
tras pedir estado de cuentas al tesorero. 
  
5. Monedas USA:  
-Sobre la gestión de las monedas de USA, fuera del Compromiso, Vicente 

y Santos nos comentan al respecto: Al solicitar monedas de varios 
proveedores nos encontramos con varios precios y calidades y puede que 

tengamos una mezcla rara. 
El tercer proveedor intentará conseguirnos las que nos faltan, en una nueva 

petición. Comprobar los listados y comunicar errores, fallos o posibles 
ampliaciones.  



Santos nos entrega lo último del 3er proveedor y nos comenta que las pocas 

que faltan son las más difíciles de conseguir, pero todo se andará. Cuando se 
cierre, empezaremos con los medio dollar y 1 dollar por lo que se ruega ir 

actualizando los listados, que en breve prepararemos las plantillas.  
  
-Sobre la gestión de las monedas de USA incluidas en el Compromiso 

Luismi nos presenta las facturas y nos hace la entrega y reparto 
correspondiente a las monedas acuñadas en el 2023 y nos comenta lo 

siguiente al respecto: Se han conseguido todas, y se entregan las acuñadas 
en este año. Han salido a muy buen precio al no tener suplemento extra por 
apertura e inspección por parte de la Guardia Civil Aduanera. 
  
-Sobre las monedas y el pedido para el 2024, Luismi y Vicente nos 

comentan: Aun hay algún socio que no ha actualizado el compromiso a 
pesar de decirlo reiteradamente, es posible que su petición no se corresponda 
con la oferta, sobre todo USA. Se ruega encarecidamente firmar y 

entregar el compromiso para poder gestionar correctamente los 
pedidos. Actualmente Luismi tiene una suscripción muy ventajosa que no 

podemos cambiar, anular, ni perder su antigüedad, por lo que puede que los 
últimos integrantes apuntados no tengan acceso a conseguirla, pues depende 

de las cecas solicitadas, de los cartuchos pedidos y de las cantidades que 
contienen los mismos. 
  
-Para la gestión de las monedas REPETIDAS O SOBRANTES de USA 
incluidas en el Compromiso, Santos nos comenta lo siguiente: Las 

sobrantes se pueden intentar pasar a algún proveedor que nos las podría 
comprar a nuestro precio de compra. Varios integrantes no apuntados en el 
Compromiso estaban interesados en dichas sobrantes, y la realidad fue que 

costó que algunos de sus propietarios se quisieran desprender de ellas. 
  
6.-Acuñación de más monedas de Aniversario: Se va a realizar 
próximamente una nueva acuñación, en principio de 50 unidades. Estamos a 
la expectativa de la repercusión que tenga el artículo de la revista porque 

prevemos nuevos pedidos. 
  
7.-Tarjetas (punto pendiente de anterior reunión): Se ha preparado un 
documento “Hoja de inscripción” que incluye los datos de los familiares- Se 
quieren hacer las de los últimos socios y se les pedirá que pasen los nombres 

de familiares. Hay pocas contestaciones, ¿no quieren, no lo han leído? ¿Qué 
hacemos?, ¿cerramos el listado con lo que hay? Esperamos contestaciones. 
  
8.- Artículo Revista: Se enviaron 3 artículos; Acto de entrega de la moneda 
acuñada por el X Anivº, Visita a Soria y artículo de Ángel. Por problemas de 

espacio solo publicarán el de la moneda y por temporalidad del asunto, se 
publicará el artículo de Ángel y la visita a Numancia en la primera revista del 

2024.  
  

9.- Lotería: Vicente un año más se está encargando de la Lotería. Nos lo 
proporciona el proveedor de monedas Pablo (el del puro) de una admón. de 

Cuenca; se están entregando los décimos a aquellas personas que se 
apuntaron en la encuesta y que previamente los han abonado. Si alguien no 



se apuntó a tiempo en la encuesta se deberá gestionar el mismo la 

adquisición. 
  
10.- Lugar de reuniones (punto pendiente de anterior reunión):  Se 
trata la posibilidad de cambiar a la Sede de Núñez. Este año, Pedro solo 
dispone de las tardes libres los jueves, y en Princesa ese día está la sala 

grande ocupada por el Grupo de Teatro, por lo que se aprueba hacerlas en 
Núñez. Se indica la posibilidad de hacerlas en Princesa cuando se necesite la 

pantalla grande, ordenador, biblioteca o cuando la afluencia de asistentes sea 
escasa. Lo iremos valorando sobre la marcha. 
  
11.- Sugerencias (pendientes): Charly nos comentó la propuesta de 
Ignacio para estudiar una posible visita a la Feria Internacional de la moneda 

de Berlín (World Money Fair). 
Ignacio ha enviado info que indica que el próximo evento será los días del 2 
al 4 de febrero de 2024. Se le indica a María Jesús Sidera que organiza Viajes 

Internacionales, que pida presupuesto y solicite información. Nos indica que 
el Grupo visitante debe contar con al menos 25 o 30 personas. Nos indica que 

pueden venir invitados. 
  
-Ángel propone celebrar el “X Aniversario” de nuestra sección en mayo de 

2024. Se votó por mayoría que se acepta y quedó encargado de organizarlo. 
  
12.- NUEVAS SUGERENCIAS:  
  
-Participación en Reuniones: Antonio Barea expone lo siguiente: No puede 
entender como hay tantos representados y dar toda la carga a unas pocas 

personas, indica que él también viene del extrarradio de Madrid y que no 
cuesta tanto asistir una vez al mes a recoger tus monedas, lotería o entregar 

fondo. Indica que algún día se puede faltar por circunstancias, pero no 
siempre. Pide más conciencia y auto responsabilidad, que al menos se 
preocupe cada uno de lo suyo. Indica que a las personas que Princesa les 

venía mal, ahora pueden venir más fácilmente a Núñez. Por lo que se ruega 
haya un poco más de sacrificio y se preocupen por lo menos de encargarse 

de lo suyo como mínimo. 
  
-Colección Manuel Cornejo: Nos visitó y enseñó monedas de las que quería 

desprenderse. Se le indicó que era una colección de Reproducciones de 
fascículos de Prensa y que carecían de valor. 
 

-Comida fin de año: Javier Colmenarejo propone juntarse para comer antes 

de la reunión. Será complicado encontrar un sitio… Estamos pendientes de la 
fecha de la reunión y de un voluntario para encargarse. 
 

13.- Próxima reunión oficial: La próxima reunión oficial será 
previsiblemente el jueves…: 
7-14-21? de diciembre en Núñez. Ya se indicará con antelación por whatsapp. 
  
  



Nos comentó JJ, que Paco va mejorando, nos transmitió su 

agradecimiento y nos indicó que también se acuerda mucho de 
nosotros.  
Te deseamos de todo corazón una pronta recuperación Paco. 
  
 

Muchas gracias por vuestra asistencia.  
Un saludo a todos:   
Pedro Lorenzo, Romero Maroto.  
Delegado de la Sección Numismática de VIVE Iberia.  
 


